

RINGKASAN

PT Megahita Sejahtera didirikan oleh Benny Arifin pada tahun 1968. Pada awalnya PT Megahita Sejahtera merupakan perusahaan budidaya ayam ras petelur yang kemudian beralih menjadi perusahaan pembibitan ayam ras pedaging (Broiler) pada tahun 1998 di Serang. Jenis parent stock yang digunakan pada saat itu adalah Hisex White, Hisex Brown dan Australop yang diimpor dari Belanda dan Australia. Namun usaha pembibitan ayam ras pedaging tidak berlangsung lama sehingga beralih menjadi usaha pembudidaya ayam ras pedaging dengan jenis Hybro dan Agripan yang diimpor dari Belanda dan Amerika dengan populasi 2.000 sampai 3.000 ekor. Setelah cukup lama berjalan usaha peternakan PT Megahita Sejahtera harus rela terbawa arus krisis moneter yang menghancurkan harga jual broiler. Akhirnya PT Megahita Sejahtera mati suri pada tahun 1998. Namun tak butuh waktu lama, dengan semangat dan antusias dari Benny Arifin selaku pemilik perusahaan menghidupkan kembali PT Megahita Sejahtera menjadi pembibitan ayam lokal. Untuk memproduksi indukan ayam lokal, pemilik perusahaan mengambil bibit ayam lokal ke berbagai pelosok tanah air. Hal ini dilakukan untuk menghindari adanya kawin sedarah (inbreeding). Awalnya, populasi indukan ayam lokal di PT Megahita Sejahtera sebanyak 2.000 ekor. Tahun 2004 PT Megahita Sejahtera berpindah lokasi ke Cipanas, Jawa Barat untuk mengembangkan usahanya secara mandiri. Saat ini populasi ayam kampung di PT Megahita Sejahtera 10.000 ekor dan setiap minggunya menghasilkan 12.000 DOC siap jual.

Fokus pemecahan masalah pada praktik pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat ini adalah menerapkan pemasaran digital melalui web pada PT Megahita Sejahtera. Hal tersebut dilakukan karena berlandaskan permasalahan yang ada di PT Megahita Sejahtera ialah kurang optimalnya pemasaran produk DOC pada saat puncak produksi. Hal ini dianggap penting dilakukan dengan tujuan untuk memberikan informasi yang lengkap dan jelas mengenai produk dari

PT Megahita Sejahtera yaitu DOC ayam buras serta memberikan informasi terkait kontak pemasaran perusahaan sehingga harapannya dapat meningkatkan penjual DOC khususnya pada saat puncak produksi.

Kegiatan PPPM dilaksanakan di PT Megahita Sejahtera yang terletak di Jl. Gadog 1 No. 10A, Gadog, Kecamatan Pacet, Kabupaten Cianjur, September 2022 sampai Desember 2022. Metode yang digunakan adalah pengamatan, wawancara, dan implementasi langsung pembuatan dan publikasi website PT Megahita Sejahtera. Hasil kegiatan PPPM pembuatan website perusahaan dapat meningkatkan kredibilitas perusahaan dan meningkatkan jangkauan promosi serta pemasaran produk PT Megahita Sejahtera.